

Bericht zum Stützpunkttraining vom 01.07.2023 bei der OG Bühl-Eisental

An unserem diesjährigen Stützpunkttraining mit Steffen Keiber haben 8 Teams teilgenommen.

Darunter waren 4 Teams mit Deutschen Schäferhunden, 1 Team mit Boxer, 1 Team mit Rottweiler und 2 Teams mit Malinois.

In der Unterordnung sind die jeweiligen Teams auf ihre Schwerpunkte eingegangen. Unter der Professionellen Anleitung von Lehrhelfer Steffen Keiber wurden jedem kostbare Tipps zum besseren Abreiten gegeben.

Es wurde an den verschiedensten Problemen gearbeitet. Sei es die ordentliche Ausführung der Grund Kommandos Sitz oder Platz. Das ruhige, aber bestimmte Führen mit hoher Motivation am Futter auch bei Hunden, die schon recht gefestigt sind an ihrer Position. Es konnten alle Teams viel für ihr weiteres Training in der Unterordnung mitnehmen und wir werden es weiter im Training umsetzen.

Nach einer ordentlichen Mittagspause, in der sich Hund und Mensch reichlich gestärkt hatten, ging es mit dem Schutzdienst weiter.

Auch hier wurden die jeweiligen Probleme erst mit dem Hundeführer besprochen. Auch unser Figurant hat die einzelnen Mangos am Hund dargestellt. Nach Vorführung hat auch hier Steffen mit sehr viel Rat und Tat beigestanden und Methoden gezeigt, wie man an die einzelnen Fälle arbeiten kann, um einen besseren Erfolg zu erzielen.

Auch wurde unser Nachwuchs Figurant rangenommen und durfte zeigen, was er bis dato gelernt hatte. Er bekam super Hilfestellung und auch hier hat Steffen ihm sehr viel Neues zeigen können, dass er in der nächsten Zeit weiter in seiner Aufgabe wachsen kann.

Fazit von diesem Training ist, dass wir alle sehr viel mitgenommen haben und wir uns auf das nächste Training mit Steffen sehr freuen das wir hoffentlich nächstes Frühjahr organisiert bekommen.

